

Verfeil

Un spectacle difficile à définir sauf par sa qualité

Vie locale



Toute la troupe est applaudie par les spectateurs

Chantecler est une pièce hors normes créée par Edmond Rostand et jouée pour la première fois le 7 février 1910. Pièce hors normes par sa démesure : pas moins de 70 personnages, 195 costumes (35 000 heures de travail !), le prix des places est doublé... Tout cela fait que cette pièce, un brin cocardière, fut rarement reprise.

Marie-Claire Grasset, présidente de l'association Domino et metteuse en scène, n'en a eu que plus de mérite pour, à partir d'une œuvre aussi démesurée, monter un spectacle avec des comédiens non professionnels dans le cadre des activités de l'association Domino. Cette association a pour but de révéler la personnalité créatrice de chaque personne, quels que soient sa situation, son handicap, sa maladie, sa différence... entre autres par le théâtre (mais aussi la peinture, la musique, la nature, le jardin...). Le Petit Journal en dira plus sur cette association la semaine prochaine.

Le résultat ? un spectacle très difficile à définir, reprenant la trame de la pièce Chantecler dans une série de tableaux avec une troupe de 25 acteurs sur scène. L'émotion passait dans une salle où les deux centaines de spectateurs retenaient leur souffle pour bien entendre les acteurs chuchotant parfois. A la fin du spectacle M. et Mme Meysse, de Gauré, disaient toute leur admiration : « C'est formidable ... les tableaux avec les toiles blanches formant comme un tronc d'arbre puis dénoués ... c'est poétique ... »

Dommage que les habitants de Verfeil et environs n'aient pas été plus nombreux alors qu'en plus ce spectacle était donné au bénéfice de l'association « Verfeil et ses clochers ». La majeure partie des spectateurs étaient parents amis ou connaissances des acteurs et de l'association. Mais il y aura une « session de rattrapage » puisque, après sa 6ème édition à Verfeil, le spectacle sera repris les 28 et 29 avril à Lavaur.

Publié le 21 février 2018 / Publié dans Toulousain, Pays Tolosan, coteaux du Girou, Verfeil/Thématiques: Villes / Villages